
9 Pièces

361 m²

Réf. 82356555

1 695 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Cette  propriété  exceptionnelle  est  une  élégante  maison  de  style

florentin de la Belle Époque, située dans un parc luxuriant de 2000m2

agrémenté  d'oliviers  centenaires  et  d'essences  méditerranéennes.  La

villa  s'étend  sur  3  niveaux,  offrant  un  espace  de  vie  généreux  et

fonctionnel.Le  premier  niveau  comprend  une  majestueuse  entrée

principale  avec  un  escalier  de  7m  de  hauteur  qui  descend  dans  une

salle de réception, un grand balcon, une belle chambre de maître avec

vue sur la mer, un boudoir, une salle de bain avec toilette, un bureau et

des toilettes pour invités.Au rez-de-chaussée, vous ...

This  exceptional  property  is  an  elegant  Florentine-style  house  from  the  Belle

Époque, set in a lush 2000m2 park with century-old olive trees and Mediterranean

plants.  The  villa  is  spread  over  3  levels,  offering  a  generous  and  functional  living

space.The first level includes a majestic main entrance, a 7m high staircase, a large

balcony,  a  beautiful  master  bedroom  with  sea  view,  a  boudoir,  a  bathroom  with

toilet,  an  office  and  a  guest  toilet.On  the  ground  floor  you  will  find  a  spacious

reception room consisting of a living room, a sitting room with stunning sea views, a

dining room, a fully ...

LUXURY BY BLUE
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